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平成29年 5月 16日 (火)例会 (第2673回)報告(晴)m2501
出席率…・28/4266.670/0 第 2671回 補正出席率…・45/4795口 74%

欠席者 柏木、門脇、木村、小祇 高浪、友森、中田、浜田(貴)、  ◆ 委員会報告
福嶋、堀田、松本(勝)、三輪、村山、渡辺(昇)       ◎ ミ膨 同好会…黒田耕 会 員
メークアップ (青少年交換米子会議)23名 (米子東RC)  6/2駅 日)市民ゴルフ、8/5(土)庄司G慰労コンペを行なV まヽ坑
北囲                           皆 さま多数ご参加ください。

◆会長時間 松 本 正  会 長
5月になりました。我家の車庫の天丼、運転席の真上にツ

バメが巣を作っています。毎年この時期になるとやって来て、
糞やら泥、枯草を落としてきて困っていますが、良い対策が
ありますか?
先週、広島の警察署で85百 万円が盗まれました。笑って

はいけないけど笑えますね。まだ犯人は未逮捕です。警察か
らお金を盗むなんてと思っていましたカミ 内部犯行説が強い

ようです。幹部の責任問題、署内での犯人捜し等大騒動だと
思います。笑ってばかりいられません。住民の安全を守るベ

き警容でそのような事件が起きるということは問題です。質
の低下がい配です。
今週土曜日は中海地区親善中学校親善野球大会、バレー

ボール大会です。準備の方をお願いします。

◆幹事報告 酒 井博淳 言u幹事
◎RI日本事務局より「[凋青少年奉仕月間のお知らし劇 ◎R1100

周年委員会より「アンケートのお願V」◎地区青少年交換委員
会 小 土井委員長より「日本青少年交換研究会・米子会議の

御礼状」 ◎笠岡東RCより略J立30周年記念誌」◎「ハイラ
イトよねやま第206→到「市民チャリテイーゴルフ大会ご案内」「飢
餓対策ニュ‐ス5月号」力海玉 ◎ 次年度活動計画書・予算案
の提出(メ切 :5/19)

◆定例理事会報告 酒 井博淳目U幹事
【議題】①第16回白砂青松アダプト事業案→承認 ② 市民
チャリテイーゴルフ名義後援→承認 ③境港RC定 款につ
いて:RI標準定款改訂に伴い、クラブ定款もそれに則った
ものとする→承認
【報告】チャリテイーコンサートについて→当日のポリオ
撲減募金67,191円。決算報告は次回理事会。
●」ll会変更 (受付=ビジター受付、定刻 ・米子全日空H)
☆米子束RC 5/24(水 )休 会(定款6条)受 付なし
☆米子中央RC 5/25(木 )夜 問例会   受 付あり
☆米子南RC 5/29(月 )休 会(定款6条)受 付なし

◆5月行事予定 高少年奉仕月間)
5/30(火)休会(定款8条)

第2回クラブ協議会(18:30～市民活動センター)

出席免除 足立、川端、小徳、坂本、真臥 渡退(将) ◎青少年奉仕委員会…内田幸三 委 員長

今過末、中海地区野球 ・バレー大会で坑

保関運動公園野球場、バレーは8:00美 保関

中学校に集合。設営のご協力を宜しくお願い

しますD

◎野球同好会…岡空晴夫 監 督

昨年の5RC野 球MVP、 日口孝志会員に記
念品を贈呈。

◎地区青少年交換委員会…酒井博淳 委 員
RI第2690地 区青少年交換委員会委員長 兼  第 22回日本

青少年交換研究会米子会議実行委員長 ・小土井秀明様より、

境港RCへ お礼のご挨拶がありましたのでご紹介しま坑
『5月13日、14日二日間にわたり開催された、国際ロータリー

第22回日本青少年交換研究会、全国大会米子会議を無事終
える事が出来ました。参加された方々が、例年の会議より実

り多い内容でおもてなしの対応を関係各位して下さった、と

お褒めの言葉をいただきました。これも偏に、昨年の7月から

数十回に及ぶ会議、また、幅広い分野での準備にご尽力いた

だきました境港ロータリークラブの皆様、また、庄司ガバナー

率いる事務局の皆様のお陰であると、RI第 2690地 区青少年
交換委員会を代表いたしましく 心より厚く厚く重ねて御礼を

申し上げま坑 』

―プログラム「この頃 思うこと」

内田幸二 会 員

1出席表彰     :

連続14年 】ヒ囲恵久

連続 2年 松本 正

連続 1年 田口孝志

各会員 松本会員  田 日会員

― スマイルBOX
◎出席表彰 田 日、松本(正)、北囲 ◎ 創立祝 浜 田(一)◎ 誕生祝 田 口 ◎ 先日の青少年交換研究会、皆様お疲れ様で

した。 庄 司、川田 ◎ 第22回全国青少年交換研究会、お疲れ様でした。無事に終えることができました。本当に有難うござ
いました。 酒 井(博)◎ 久し振りに卓話をしま坑 ミニ卓話ですが・… 内 田 ◎ 内田さん、卓話よろしくお願いしまする楽しみ
にしていま

し
先 瀬 戸

実は「この頃」ではなく、入会以来ずっと思っ

ていることなのですが、退会される会員の多
くが例会で退会の挨拶もなく、ただ静かに去っ

ていかれることが、私には大変奇妙に映るの

で坑 「老兵は死せ拭 ただ消えゆくのみなり」
では、あまりにも寂しくありませんか。特に地

元の方でキャリアの長い会員の多くが退会の

際 「老兵」になることが多く、転勤で退会される会員のほとん

どが退会の挨拶をされるのと対照的でする事情はいろいろ有
るとは思いますが、お互いがお礼を言う時間も無いのは残念
なことで抗 ロータリーには入学式はあるけム 卒業式があり
ません。

そこで提案です。クラブ側もできるだけ例会の時間を害いい

て挨拶を促し、慣例にすべきだと思いまする入会すれば誰で

も退会する時が来るのですから。

「健康診断」 瀬 戸良三 出 席委員長
・血圧測定 (小林、市場 各 ドクター)
・健康診断表は受付で回収します。
・尿検査紙は持ち帰り、各自検査を行なってください。

今回(5月23日)功整汚る
「農産物検査員とは」

柏木晴夫 回 ―タリー財団委員長

【事務所】境港市上道町3147 電 話44-7845 FAX44-7846

麺  (5月30日)プE彫旋舜ら
休会

(定款 8条 )

Eメール rcsakai④shirtiocninesjp

財畝調ヨ(6月6日)ワ椎受衆みら
「本年度回顧」

五大奉仕委員長

会場】畑國(アグニ)電 話21-0317

野球は6:30美

北国会員


